



SILBERTALER GEMEINDEINFO

AMTLICHE MITTEILUNG

JÄNNER 2022

AUSGABE 1/2022

EIN HERZLICHES DANKESCHÖN!

Große Freude hatten die Schülerinnen und Schüler der Volksschule mit den Nikolaussäckchen, die sie vom Spar bekommen haben.



GEPLANTE ROUTE DER STERNSINGER

Sonntag 02.01: Kristberg / Buacha

Montag 03.01: Hofstatt bis Silbertalerstraße 4 - Schöffel - Brunnenfeld

Dienstag 04.01: Gantlätsch- Matta - Bargehra - Silbertalerstraße bis Spar

Dorfrunde:

Sparmarkt - Schulweg - Innertalstraße - Dorfstraße bis Sparmarkt

Mittwoch 06.01: Kuahhof - Sallerstraße - Innerbergstraße - Höfle

Auch in diesem Jahr ist es uns durch Corona nicht erlaubt Häuser und Wohnungen zu betreten. Die Kinder sagen mit Freude Ihren Spruch vor euren Türen auf.

Wir sind sehr bemüht alle Haushalte zu besuchen und bitten jedoch um euer Verständnis wenn wir es nicht schaffen.

Die Sternsinger



ÖFFNUNGSZEITEN VOM GEMEINDEAMT IM JÄNNER 2022

Die Gemeindeverwaltung ist ab 07. Jänner wieder erreichbar.

Das Bürgerservice ist zu den gewohnten Zeiten geöffnet.

BERGFREUNDE SILBERTAL

Am Freitag, 14. Jänner 2022 ab 20.00 Uhr findet die 34. Jahreshauptversammlung der Bergfreunde Silbertal im Hotel Hirschen, mit Ehrungen statt.

EISSTOCKSCHIESSEN UND LANGLAUFEN

Unser beleuchteter Natureisplatz neben dem Feuerwehrhaus ist, wenn es die Temperaturen zulassen, wieder geöffnet.

Gerne können Sie den Platz mieten und einige Stunden in der freien Natur mit Sport und Spaß verbringen.

Platzmiete € 20,00 zuzüglich pro Person € 3,00 (inkl. Eisstöcke)

Informationen und Anmeldungen im Bürgerservice Silbertal: +43 5556 74104

Auch unsere beleuchtete Dorfloipe ist bei entsprechender Schneelage für euch gespurt und präpariert.



FAMILIENPASSKALENDER 2022

Der Familienpasskalender 2022 kann gratis im Bürgerservice abgeholt werden.



FAMILIENSKITAG

Am Sonntag, 23. Jänner 2022 können Familien wieder den großen Pistenspaß zum kleinen Preis erleben.

Gegen Vorlage des Familienpasses erhält Ihr eine Skikarte um nur 25,- EUR für die ganze Familie. Nutzt diese Möglichkeit und verbringt einen einzigartigen Tag auf der Piste.

Der Familienskitag findet in ALLEN VORARLBERGER SKIGEBIETEN statt.

KRISTBERGBAHN

Die **Montafoner Kristbergbahn** ist seit 12. Dezember 2021 bis 3. April 2022 durchgehend in Betrieb.

Am Kristberg sind alle Lifтанlagen geöffnet. Beim Schilift gelten die schon bekannten Sicherheitsmaßnahmen.

Panoramagasthof Kristberg ist täglich ab 13. Dezember 2021 von 08:00 bis 18:00 Uhr geöffnet.

Knappastoba ist täglich ab 17. Dezember 2021 von 10:00 bis 18:00 Uhr geöffnet.

Mittwoch und Donnerstag Ruhetag (außer Feiertags)

WISSENSWERTES ÜBER IMPFUNGEN

Im Laufe der Geschichte haben Impfungen zahlreiche Leben gerettet!

Die Menschen waren lange Viren, Bakterien und anderen Krankheitserregern nahezu schutzlos ausgeliefert. Bis ins 19. Jahrhundert wusste man nicht, was Infektionskrankheiten auslösen könnte. Doch bereits vor tausenden von Jahren wurde bemerkt, dass manchmal eine bereits durchgemachte Infektionskrankheit vor einer erneuten Erkrankung schützen kann.

1500 v. Christus

In Indien, China und Zentralafrika gab es erste Versuche, den Bläscheninhalt der Pocken von leicht Erkrankten auf gesunde Menschen zu übertragen. Das Ziel war es, sie vor der Erkrankung zu schützen.

Anfang des 18. Jahrhunderts

Diese Methode der Verabreichung von Pockenerregern erreichte Europa. Kaiserin Maria Theresia ebnete den Weg für die Impfung für einen Großteil der Bevölkerung. Sie errichtete ein „Inokulationshaus“, wo sich die Bevölkerung kostenlos impfen lassen konnte. Bei der Pockenepidemie im Jahr 1800 wurden in Österreich erstmals Massenimpfungen durchgeführt.

19. Jahrhundert

In der sogenannten „Vorschrift zur Leitung und Ausübung der Kuhpocken-Impfung“ von 1808 wurde ein erstes Regulatorium für das Impfgeschehen erstellt. Dieses beschreibt medizinische, politische und organisatorische Maßnahmen. In dieser Epoche wurden zudem die ersten Impfstoffe gegen Milzbrand und Diphtherie entwickelt.

Seit dem 20. Jahrhundert

Das Zeitalter der Impfungen und Impferfolge! 1939 wurde in Österreich die Impfpflicht eingeführt. Seit 1980 sind die Pocken weltweit ausgerottet. Impfstoffe gegen Tetanus, Keuchhusten, Gelbfieber, Grippe, Kinderlähmung sowie gegen Masern, Mumps und Röteln wurden entwickelt. Später kamen weitere Impfstoffe auf den Markt wie zum Beispiel gegen Hepatitis A+B, FSME, Windpocken, Meningokokken und Pneumokokken. Pharmazeutische Unternehmen forschen laufend daran, die Sicherheit kontinuierlich zu verbessern und weitere Impfstoffe wie zum Beispiel gegen HIV, Ebola, Zika und Malaria zu entwickeln.